

# **SV Kochel am See e.V., Abteilung Boule**

## **Rückblick 2025**

### **1. Der aktive Spielbetrieb**

Im Jahr 2025 nahmen die Pétanquespieler und -spielerinnen des SV Kochel am See mit 3 Teams am aktiven Spielbetrieb teil.

Unsere Erste mit Selly Harant, Anika Ecke, Maxi Simbeck, Marcel Nickel, Stefan Hanfstingl, Josef und Diego Sporer, Ferzad Hamedi, Erich Altmann, Axel Fischer-Neuschwander und Josef Kühberger war auf Tuchfühlung mit dem BC Augsburg 2 in der Bezirksoberliga, musste aber dann doch die Meisterschaft und den Aufstieg den Fuggerstädtern überlassen. Im zweiten Jahr in Folge sieht man die Vizemeisterschaft als Erfolg an und hat sich für 2026 mehr vorgenommen.

Die Zweite mit Heike Würmseer, Klemens Pfohl, Gaston Müller, Roboto Drexler, Markus Brunner, Franz Petermichl, Uli Krauß, Arek Górecki, Anderl Aull, Stefan Schubert, Anton Triembacher, Hans Kesselring und Bernhard Glas erreichte in der Bezirksliga mit dem 5ten Rang einen gesicherten Platz im Mittelfeld.

Roland Moritz engagiert sich für die Jugend und hat als Spielführer um die Routiniers Barbara Moritz und Norbert Henzen mit den Jugendlichen Emily Moritz, Viktoria und Quirin Endrich sowie den Neulingen Stefanie Endrich und Tobias Grimbs ein neues Team in der Kreisliga zusammengestellt. Man verlor 4x ganz knapp mit 2:3 und feierte gegen die Zweite der BF Vaterstetten den ersten Sieg.

### **2. Meisterschaften und Turniere**

Unsere Spielerinnen und Spieler nahmen auch heuer sehr rege an Meisterschaften und Turnieren teil.

Das Doublette Stefan Hanfstingl/ Gaston Müller qualifizierte sich für die „Deutsche“ im hessischen Tromm, konnte dort aber leider kein Spiel für sich entscheiden.

Die Jugendspielerin Emily Moritz durfte im Bayernkader bei der Deutschen Jugendmeisterschaft in Köln starten. Mit dem Team der

Cadets (Altersklasse 11-13) erreichte sie im bundesweiten Ländervergleich beim B-Turnier einen hervorragenden 5ten Platz.

Die Jugendspielerin Viktoria Endrich erzielte mit unserem Vereinsvorstand Uli Krauß einen hervorragenden 2ten Platz bei den Bayer. Meisterschaften Jugend/ Erwachsene der Klasse „C“ in Burgthann.



Dritter Bayer. Meister bei den Frauen im Triplette wurde Heike Würmseer mit ihren Partnerinnen Erika Rottmüller aus Ingolstadt und Barbara Beil aus Sauerlach.



Erstmals seit Jahren gewann ein Kocheler durch Anderl Aull mit seinem Sauerlacher Partner Valentin Würmseer mal wieder ein A-Turnier (in Wetzelsberg) und darf sich damit Niederbayerischer Meister 2025 nennen.

Weitere vordere Plätze bei Turnieren holten insbesondere Klemens Pfohl, Maxi Simbeck, Marcel Nickel, Sepp Sporer, Thorsten Jelinek sowie Ferzad Hamed.

### **3. Dorfmeisterschaften**

Dorfmeister wurden in diesem Jahr Stefan Hanfstingl/ Roland Moritz, die das Doublette Selly Harant/ Erwin Gerg auf Platz 2 verwiesen.



### **4. Vereinsmeisterschaften**

Vereinsmeister wurde das Doublette Stefan Hanfstingl/ Klemens Pfohl vor den Vorjahressiegern Norbert Henzen/ Anderl Aull und den Drittplatzierten Josef Sporer/ Bene Pfohl.

### **5. Unsere Jugend**

Im Sommer führten wir an drei Freitagen ein Bouletraining für Jugendliche im Rahmen des Kocheler/ Schlehedorfer/ Großweiler Ferienprogramms durch. Dies war bereits im Jahr 2024 der Start für unser Jugendtraining, das regelmäßig samstags um 11:00 Uhr von Roland Moritz, teilweise unterstützt von Steff Schwarzbach durchgeführt wird.

2025 trug die Jugendarbeit sichtbare Früchte: Quirin und Viktoria Endrich sowie Emily Moritz feierten nicht nur mir der Dritten im Spielbetrieb erste Erfolge, beide Mädchen erzielten bei Turnieren bereits die ersten Punkte in der Rangliste des BPV.

### **6. Veranstaltungen, Trainingsangebote**

Wie immer waren wir Ausrichter eines Spieltages für die Kreisklassen und die Bezirksligen sowie einer Bayerischen Meisterschaft inclusive Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft, in diesem Jahr des Wettbewerbes „Doublette“. Weiterhin führten wir drei bundesweite

Turniere durch, das Gebirgstriplette, das Gebirgsdoublette und das „Kader-Schätzlein-Gedächtnisturnier“.

Bei allen Veranstaltungen auf unserem Gelände tat sich insbesondere Tobi Grimbs hervor, der mit seinen Kochkünsten unsere Gäste stets kulinarisch verwöhnte.

Während der Kocheler Flohmarkt seit Corona nicht mehr durchgeführt wurde war die Abteilung mit 2 Ständen am Kocheler Christkindlmarkt am 1. Advent 2025 wieder mit einer großen Mannschaft vertreten.

## **7. Arbeiten am Bouleplatz**

Hier engagieren sich insbesondere unser Vorstand Uli Krauß sowie Klemens Pfohl und Stefan Hanfstingl mit vielen Ideen, die sie auch gleich in die Tat umsetzen. So wurden 2025 endlich eine Toilettenanlage in die Tat umgesetzt, auch wurde die Heizanlage in unserer Halle für das Wintertraining verbessert.



## **8. Verschiedenes**

Unser Spieler Andreas Aull wurde nach mehreren Lehrgängen sowohl zum C-Trainer Pétanque als auch zum Schiedsrichter des BPV ernannt.

Unser Wintertraining wird durch unsere Kollegen Klemens Pfohl und Bernhard Glas bestens organisiert und ist ein Treffpunkt für viele Boulespieler und -spielerinnen, auch aus den umliegenden Vereinen.

## **8. Vorschau 2026**

2026 möchte man an die Veranstaltungen und Erfolge von 2025 anknüpfen. Die Erste packt erneut das Ziel Meisterschaft und Aufstieg an, der Jugendtrainer Roland Moritz erwartet weiteren Zulauf bei der Jugend. Es werden wieder 3 Turniere, eine Bayer. Meisterschaft und ein Spieltag für die Bezirks- und Kreisklassen in Kochel durchgeführt werden. Insbesondere auf das Interesse am erstmals durchgeföhrten Kind-/ Erwachsenenturnier am 01. und 02. August sind wir in Kochel sehr gespannt.